

Les Roquetes se querella contra Safont



Un grupo de vecinos protestaron contra la cantera antes del pleno municipal.

XAVIER SOLANAS

La Asociación de vecinos Camí de Cal Sereno-Les Roquetes ha puesto en marcha una ofensiva legal contra el alcalde independiente de Vilanova, **Oriol Safont**. La ofensiva es la respuesta de los vecinos ante la decisión del grupo de gobierno de Vilanova de llevar adelante la aprobación de las normas subsidiarias que posibilitan la ampliación del Parque Ambiental de Santa Quitèria y también, explican, tras haber agotado la vía administrativa.

QUERELLA Y ACUSACIÓN

La entidad vecinal, según explicó su presidente, **Oscar García**, presentó la semana pasada en los juzgados de Granollers una querrela criminal contra Safont por unos presuntos delitos de falsedad documental y prevaricación. Según la denuncia de los vecinos, que el juzgado deberá valorar si admite a trámite, el alcalde habría cometido estos delitos "al informar favorablemente a sabiendas de la concesión de licencias manifiestamente ilegales que autorizan actividades contaminantes...".

La entidad vecinal, además, ha anunciado que se ha personado como acusación particular en las diligencias previas 425/2012, abiertas en el juzgado número 2 de Granollers, por las voladuras de la cantera de Santa Quitèria que el pasado 20 de enero de 2012 provocaron el reventón de la tubería de Aigües Ter-Llobregat (ATLL).

Oscar García, por otra parte, presentó el pasado miércoles, 30 de enero, otra denuncia contra el alcalde de Vilanova ante la fiscalía de Medio Ambiente. Los vecinos piden a la fiscalía que investigue si en el caso de la legalización de la cantera de Santa Quitèria por parte del Ayuntamiento, existen delitos contra la naturaleza.

La asociación de vecinos convocó el jueves, antes de la celebración del pleno

vallès

municipal del mes de enero, una concentración ante el Centro Cultural que tuvo un escaso seguimiento. La concentración era el colofón de las protestas que esta entidad ha convocado a lo largo de las últimas semanas y que se materializaron en sendas manifestaciones que sí contaron con un amplio respaldo. El pleno municipal, pese a la presencia de los vecinos, que tras la concentración se incorporaron al pleno, sacó adelante sólo con los votos del grupo de gobierno de Unitat per Vilanova la aprobación provisional de la modificación puntual de las normas subsidiarias del Parque Ambiental de Santa Quitèria. El punto fue votado negativamente por los grupos de la oposición CiU y PSC. Los vecinos solicitaban que se retirara este punto del orden del día y pedían el cierre de la cantera de Santa Quitèria. Según la entidad vecinal, la modificación aprobada por la mayoría de gobierno permitirá legalizar y ampliar la actual cantera, además de autorizar la construcción de una planta de residuos con capacidad para tratar miles de toneladas de restos diversos. El Ayuntamiento, mediante diversos comunicados dirigidos a la población, ha negado que la modificación permita que el parque ambiental se convierta en un vertedero.

RECHAZAN DISCUTIR LA MOCIÓN SOBERANISTA

Los cuatro regidores de CiU en el Ayuntamiento de Vilanova están molestos con el grupo de gobierno local porque el pasado jueves, día 31, no les admitió una moción para dar respaldo a la declaración de soberanía del Parlament de Catalunya. Según CiU, su grupo presentó la moción el pasado día 24, lo que consideran tiempo más que suficiente para ser admitida. Sin embargo, el

gobierno decidió no admitirla a trámite al no haber sido discutida en la comisión informativa de ese mismo día. Según el Grupo Municipal de CiU de Vilanova, la presentación estaba amparada en el Reglamento Orgánico Municipal que establece que las mociones pueden ser presentadas hasta la convocatoria del pleno, cosa que no se hizo hasta el día 28. Los nacionalistas piensan que "mientras la mayoría de pueblos e instituciones diversas de toda Catalunya, se hacen eco del apoyo a este hecho, una vez más la voluntad política del equipo de gobierno de Unitat per Vilanova y el uso continuo de la mayoría absoluta, llevan a Vilanova a acontecimientos inusuales".

DENUNCIAS

La entidad vecinal también ha denunciado al Ayuntamiento de Vilanova ante la fiscalía de Medio Ambiente y se ha personado como acusación particular en las diligencias por el reventón de la tubería de ATLL



Jordi Abayà

ESTOS DÍAS empieza a ser imprescindible usar una pinza para la nariz a la hora de abrir un periódico. El olor a queso en descomposición es inaguantable. Pese a ello, la corrupción institucional que salpica las páginas de política sigue sin parecerme nuestro principal problema. La cuestión más acuciante que tenemos entre manos no es el tráfico de sobres con dinero negro ni los chanchullos amparados en el ejercicio del poder, sino las espeluznantes cifras de paro. La destrucción imparable del empleo, del tejido productivo, introduce una tensión en el sistema que nadie sabe hasta qué punto seremos capaces de soportar. Es esta situación económica la que hace que la gente extreme su sensibilidad ante los casos de corrupción política y que estos parezcan de mayor gravedad que en el pasado. Quizá habría que recordar que hace apenas unos años, cuando la mayoría de la gente podía vivir de un sueldo ganado con más o menos esfuerzo, no había reparos para votar a personas ya no sospechosas de haber metido la mano en la caja sino directamente imputadas por ello. Eran otros tiempos. Cuando uno tiene la posibilidad de pedir una ración de gambas en el bar mientras

ojea los resultados deportivos, se olvida de los olores rancios que desprenden algunos personajes que aparecen en primera plana. Como hoy por hoy las cosas son distintas, me sorprende que la primera prioridad a la hora de invertir un euro público no sean las políticas de promoción del empleo. Reconozco que algunos ayuntamientos de nuestra comarca hurgan en el fondo del cajón del dinero y hacen un esfuerzo en este campo, pero vistas las listas de paro es obvio que éste es insuficiente. Los ayuntamientos, que son lo que gastan el dinero de forma más eficiente en promoción económica, tienen que recibir más recursos para revitalizar el tejido productivo. Desgraciadamente, Estado y Generalitat, andan también aquí por la senda de los recortes, y no están por la labor. Sin duda se equivocan. No debería haber más objetivo que la reactivación económica y la creación de empleo. Si no lo entienden ya, acabarán por pagar su error. La gente, tarde o temprano, les reclamará parte del queso que hoy manejan a su antojo. El hambre lo hará apetecible incluso pese a que una parte esté mohosa y huela a diablos fritos. Hay soluciones para quitar la podredumbre: basta tener un cuchillo y...

Cortar por lo sano